

FFC-Infotag „Rauchmelder retten Leben“



Nicht nur der Hochhausbrand am Mastweg hat es zuletzt wieder gezeigt, wie wichtig doch Rauchmelder in der eigenen Wohnung sind. Denn: „Rauchmelder retten Leben“, ist sich der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) sicher – und veranstaltet aus diesem Grund am 4. Mai im Rahmen des verkaufsoffenen Sonntags im Dorf wieder einen Aktionstag auf dem Rathausplatz. In der Ortsmitte wird es dann ab 12 Uhr nicht nur Informationen zu Rauchmeldern geben, die seit nunmehr einem Jahr in Nordrhein-Westfalen bei Neubauten in Schlafräumen, Kinderzimmern und Fluren vorgeschrieben sind. „Kabelbrände, überhitzte Elektrogeräte, zündelnde Kinder oder vergessene Bügeleisen – die möglichen Brandursachen sind vielseitig“, weiß Feuerwehrchef Dirk Jacobs. „Nur Qualitätsrauchmelder können diese Gefahrenquellen alle gleichzeitig im Auge behalten. Die kleinen Lebensretter erkennen Rauch im Frühstadium und warnen mit einem lauten Signalton, bevor der giftige Brandrauch lebensbedrohlich wird. Denn bereits wenige Atemzüge Brandrauch können tödlich sein.“ Übrigens: Jedes neue Mitglied des FFC-Fördervereins erhält an diesem Tag einen Rauchmelder als Geschenk.